



PROPUESTA DE PROGRAMA DE ESTÍMULOS PARA ESTUDIANTES

INTRODUCCIÓN

A los integrantes de la Unidad Académica de Enfermería, personal que integra la administración, docentes y trabajadores, resulta grato reconocer a los estudiantes que dan su mejor esfuerzo en sus estudios, en intercambio académico, participación en investigación, talento emprendedor, proyectos especiales y sistemas de información: Dominio de un programa de cómputo, idioma extranjero, talento deportivo, protección civil, asimismo receptor de premios locales, nacionales o internacionales.

El buen estudiante es el comprometido con el verdadero aprendizaje que lo encaminará en un futuro a ser un buen profesional con habilidades de comunicación interpersonal, además de contar con una formación humana integral y entre sus características destaca su organización en sus actividades y sus tiempos, son curiosos y preguntan, desarrollan mente creativa, tienen hobbies, se fijan objetivos en el área social, académica y deportiva, se relacionan con su familia y comunidad.

La competencia es una actitud innata del ser humano, sin embargo, se puede controlar para no permitir que arruine las relaciones con personas de nuestro entorno. La autoconfianza es la capacidad del individuo en creer en sí mismo, y en la posibilidad de conseguir sus metas personales.

A través de convocatoria publicada en el mes de abril de cada año el Comité Organizador de la Semana Estudiantil integrado por docentes y estudiantes, las estudiantes se inscribirán al concurso para "MIS ENFERMERÍA".

Asimismo los estudiantes que sean regulares, tienen oportunidad de inscribirse cuando cumplan los requisitos establecidos y los que resulten seleccionados como

beneficiarios en ceremonia especial se les otorgará reconocimiento por la Unidad Académica y un premio.

OBJETIVO

Fortalecer la formación de los estudiantes sobresalientes, para mejorar su aprovechamiento académico para incentivarlos y promover su integración a las actividades extracurriculares de programas universitarios a otros estudiantes.

REQUISITOS

- Estudiantes con promedio de nueve (9), en el semestre anterior, que no hayan presentado exámenes extraordinarios o a título de suficiencia, constancia expedida por el departamento escolar del Área de Ciencias de la Salud.
- 2. Estudiantes que hayan participado en intercambios académicos nacionales o internacionales un semestre anterior.
- 3. Participación en Investigación: Verano de la Ciencia, Cuerpos Académicos, publicación de artículos en revistas de prestigio nacional o internacional, presentación en eventos nacionales o internacionales.
- 4. Talento emprendedor estudiantil, con proyectos de su propia iniciativa haciendo uso de su creatividad y habilidad, el espíritu emprendedor contribuye al crecimiento de la sociedad y productividad.
- 5. Proyectos especiales y sistemas de información: Dominio de un programa de cómputo, desarrollando tareas relacionadas con la informática en la Unidad Académica, idioma extranjero además del receptor de premios locales, nacionales o internacionales.
- 6. Talento deportivo con promedio académico mínimo de 8.5, estudiante regular, que participen en competencias deportivas a nivel estatal, nacional o internacional, es necesario saber afrontar los obstáculos que se pueden interponer en el camino y perseverar, es disposición de poder y querer realizar rendimientos en el campo del deporte, como miembro de selecciones representativas de la Universidad.

7. Protección Civil: participación y colaboración como miembro de los órganos de gobierno universitarios, u organizaciones altruistas, ecológicas, promotoras de la salud, en beneficio social, o como representante juvenil o estudiantil, en tareas humanitarias destinadas a proteger a la población contra los peligros de hostilidades, catástrofes y ayudarlas a recuperarse además de facilitar condiciones necesarias para su supervivencia.

CENTRO DE APRENDIZAJE Y SEGUIMIENTO ESTUDIANTIL (CASE)

Las becas PRONABES, son manejadas por el CASE, asimismo las de alimentación y la inscripción al Seguro Social.

Pablo Picasso: "La inspiración llega, pero tiene que encontrarte trabajando".

Zacatecas, Zac. 28 de abril 2014.